
 

 

Fragebogen an alle Kandidaten  

zur Gemeinderatswahl 2019 

 

Vorname / Name: Sebastian Karg 

Fraktion: BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 

1. Welche Berührungspunkte hatten Sie in der Vergangenheit mit den HAKRO 

Merlins Crailsheim? Was verbinden Sie mit den Merlins? 

Ich bin Fan der HAKRO Merlins Crailsheim! Als Kinder hat unsere Mutter meinen 

Bruder und mich schon immer zu den Merlins-Spielen mitgenommen. Zu 

Zweitligazeiten hatten wir als Familie Dauerkarten in der damaligen Sportarena.  

 

2. Waren Sie schon einmal bei einem Spiel in der Arena Hohenlohe? 

Bei Merlins-Spielen in der Arena Hohenlohe bin ich regelmäßig zu Gast. Sonst 

verfolge ich die Spiele über Livestream und Liveticker. Ich hatte auch schon 

Dauerkarten für Spielzeiten der Crailsheim Merlins in der BBL und in der Pro A. 

Momentan fehlt mir aufgrund anderweitigem Engagement die Zeit, jedes Spiel in der 

Arena Hohenlohe zu besuchen.  

 

3. Was sind Ihrer Meinung nach die größten Herausforderungen der Merlins? 

Sportlich ist es sicherlich die größte Herausforderung, wieder einen Spielerkader 

zusammenzustellen, der die Klasse hält. Finanziell müssen die Merlins den für die 

BBL notwendigen Etat zusammenbekommen und sich vor allem für die Zukunft 

langfristig gut aufstellen. Auch bezüglich der Infrastruktur stehen große Aufgaben an, 

beispielsweise in welcher Halle die Merlins auf lange Sicht spielen.     

 

 

 



  

 

 

 

 

 

4. Welche Rolle spielen nach ihrer Einschätzung die HAKRO Merlins Crailsheim für 

Stadt und Region? 

Die HAKRO Merlins Crailsheim repräsentieren die Stadt Crailsheim deutschlandweit 

und darüber hinaus. Sie steigern den Bekanntheitsgrad der Stadt und sind ein 

Aushängeschild für Crailsheim. Den Leuten aus der gesamten Region bieten sie mit 

Basketball in der höchsten deutschen Spielklasse richtige Events, mit denen sie viele 

Menschen begeistern. Zudem profitieren insbesondere Jugendliche von dem 

Sportangebot der HAKRO Merlins Crailsheim, das es in den meisten anderen 

Städten im Basketball auf diesem Niveau nicht gibt. 

 

5. Mal angenommen, Sie werden in den Gemeinderat gewählt. Für welche Anliegen 

der HAKRO Merlins Crailsheim werden Sie sich einsetzen? 

Ich will mich generell für den Sport in Crailsheim einsetzen und die Sportvereine in 

der Stadt stärken. Besonders wichtig ist mir die Jugendförderung. Die Merlins würde 

ich bei allem unterstützen, was machbar ist und wovon die Stadt Crailsheim und ihre 

Bürger*innen etwas haben. Das Thema Hallenbau für die Merlins ist natürlich in aller 

Munde. Kurzfristig und überstürzt ist diese Aufgabe nicht zu lösen. So ehrlich muss 

man sein. Allerdings finde ich, dass über ein Gesamtkonzept einer Multifunktionshalle 

für die Merlins, für Kultur- und Vereinsveranstaltungen sowie für Schul- und 

Vereinssport, wofür wir sowieso Bedarf haben, diskutiert werden kann. Die 

Einbindung von Investor*innen könnte eine Möglichkeit sein, dieses Ziel zu 

verwirklichen. Klar ist, dass die Bürger*innen bei der Diskussion mitgenommen 

werden müssen. Auch über einen Bürgerentscheid diesbezüglich sollte nachgedacht 

werden. Außerdem sind alle Crailsheimer Sportvereine stets gerecht zu behandeln 

und die Finanzierbarkeit einer Halle ist gegebenenfalls sicherzustellen. 


